

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Die Anfangs-Gründe der Christlichen Lehre in Frage und Antwort gefasset

Woltersdorf, Johann Lucas  
Luther, Martin

Berlin, 1762

VD18 13201190

Taufbund.

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-188618

## Taufbund.

Ich entsage dem Teufel, und allen seinen Wer-  
den, und allen seinem Wesen: Und ergebe mich  
Dir, Du Dreieiniger Gott, Vater, Sohn  
und Heiliger Geist, im Glauben und Gehor-  
sam dir treu zu seyn, bis an mein letztes  
Ende.

---

## Beichte.

Allmächtiger, Ewiger Gott, Barmherziger  
Vater in Christo Jesu, ich armer elender sün-  
diger Mensch, bekenne dir alle meine Sünde  
und Missethat, damit ich dich jemahls erzürnet,  
und deine Strafe zeitlich und ewig wohl verdie-  
net habe. Sie sind mir aber alle von Herzen  
leid, und reuen mich sehr, und bitte dich durch  
deine grundlose Barmherzigkeit, und durch das  
unschuldige bittere Leiden und Sterben deines  
lieben Sohnes Jesu Christi: Du wollest mir  
armen sündhaften Menschen gnädig und barm-  
herzig seyn, auch mir zur Besserung meines Le-  
bens deines Heiligen Geistes kräftigen Bei-  
stand milddiglich verleihen, Amen.

